

Eine „runde“ Feier mit vielen Punkten

Schackensleben (rs). Als sich vor kurzem ein Großteil der 60 Laufgruppenmitglieder zum „runden“ Geburtstag einer Lauffreundin der LG Hopfen versammelt hatten, wurden auch die letzten läuferischen Höhepunkte ausgewertet. Besonderes Interesse galt den Fotos von der am 10. Juli erfolgreich absolvierten „Polenstaffel“. An diesem Lauf über Ländergrenzen, der die 100 Kilometer voneinander entfernten Partnerstädte Zielona Gora und Cottbus miteinander verbindet, war die Laufgruppe Hopfen nun schon zum fünften Mal beteiligt. Die erste Mannschaft in der Besetzung Hartmut Tronnier, Wolfgang Schulz, Marco Hermecke, Klaus Schmidt und Britta Heidecke hatte sich nach der Hälfte der Strecke auf den zwölften Platz vorgekämpft, konnte diesen aber bei zunehmender Mittagshitze und heißem Wind nicht halten. Sie erreichte trotzdem am Ende mit neuer Vereinsbestleistung (bisher 6:39:07 Stunden) in 6:30:30 Stunden unter den 70 polnischen und deutschen Staffeln als sehr guter 16. das Ziel in

Cottbus. Die zweite Mannschaft mit Stefan Reschke, Mario Stach, Tom Scheschonk, Fridolin Dietrich und Ines Kuntke arbeitete sich nach verhaltenem Beginn kontinuierlich bis auf den 35. Platz vor und unterbot mit 7:08:14 Stunden sogar die eigene Zielstellung um zehn Minuten.

Ein zweites interessantes Thema war der Laufcup-Wettbewerb. Da in Gänsefurth der zehnte und damit letzte Lauf vor der Sommerpause gerade absolviert war, konnte eine erste Zwischenbilanz gezogen werden. Sie verlief durchaus positiv, was die Zahlen belegen: An den ersten zehn Wertungsläufen war die LG Hopfen mit insgesamt 38 (ohne Kinder) und im Durchschnitt pro Veranstaltung mit 21 Aktiven beteiligt. Dabei wurden 75mal in den einzelnen Altersklassen die Plätze eins bis drei belegt. Zwanzig Mitglieder haben bereits jetzt die für die Mannschaftswertung notwendigen drei Läufe absolviert, was einem Zwischenstand von 34 Punkten entspricht und in der Landeswertung die Führung knapp vor Calbe/Saale bedeutet.



Die Laufgruppe Hopfen des TSV Schackensleben war mit zwei Staffeln (auf dem Foto kurz vor dem Start) in Polen am Start. Die erste Mannschaft belegte Platz 16, die zweite den 35. Platz.

VSt. vom 31. Juli 1999